

Jahresbericht Saison 2023/24 – Junioren Da

Zum ersten Mal seit Jahren hatten wir in der Meisterschaft in der Hinrunde sehr zu kämpfen. In dem Alter geht die Entwicklung so weit auseinander und es ist nicht immer leicht Können, Motivation, Interessen und Bedürfnisse der verschiedenen Jahrgänge und Jungs zu vereinen. Daher schlossen wir die Hinrunde mit einem mittleren Rang von 12 Teams ab.

Unser Highlight der Hinrunde war abseits vom Feld: unser Teamanlass ins FCS-Stadion im November. Gestärkt durch einen Döner „vom Chrüzer“ sind wir zum Stadion gepilgert und hatten einen kalten, aber tollen Abend.

In der Hallensaison hat sich unser Team ein klein wenig verändert durch ein/zwei Abgänge und Neulinge, welche vom Db hochgekommen oder ins Db gegangen sind.

Die Hallensaison verlief auch durchzogen. Wir hatten Turniere mit Final-Luft und Turniere, bei denen wir anderen den Vorrang liessen fürs Finale. Aber der ausserordentliche Zusammenhalt und die Loyalität untereinander hat nie darunter gelitten. Das und eine souveräne, torreiche Leistung hat uns im Dezember den 1. Platz und 3. Platz am eigenen HaTu in Neunkirch verschafft, was für alle DAS Turnier war.

Nun im April starteten wir in die Rückrunde mit immer noch allen 16 Spielern und können voller Stolz sagen, dass wir trotz den ersten Pubertäts-Schüben im Flow sind und um die vorderen 3 Plätze im Rennen sind in der Meisterschaft.

Das 9er-Feld ist für unsere Ältesten von der Schussdistanz, Grösse und vom Spielverständnis her langsam (zu) klein. So fällt uns immer wieder auf, dass die Jungs in dem Alter auf und neben dem Fussballfeld sehr viel mitmachen und sich rasant entwickeln.

Unser Team (bestehend aus fast nur Hallauern) wünscht allen einen schönen Sommer, dankt Steff für seine langjährige und 100% zuverlässige Arbeit als Trainer und freut sich weiterhin über eure Unterstützung am Spielfeldrand.

Geschrieben von Annika Bollinger